

Zeitschrift: Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF

Herausgeber: IMPULS und Ce Be eF : Club Behindter und Ihrer FreundInnen (Schweiz)

Band: 20 (1978)

Heft: 5: Engagement in der Politik

Vorwort: Brief an den Leser

Autor: Suttner, Wolfgang

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BRIEF AN DEN LESER

Diese nummer des PULS entstand unter dem motto: Bekenne farbe! Sag, wo stehst du - politisch?

Das thema "politisches engagement - ja oder nein?" verlangt von beiden, von den schreibern und von den lesern, dass sie klarstellung beziehen.

Allerdings: ich selbst bin einer von denen, die - obwohl sie hier in der Schweiz leben und arbeiten - jedes jahr pünktlich um die verlängerung ihrer aufenthaltsgenehmigung bei der fremdenpolizei gesuch stellen müssen. Als aufenthalter (mit dem ausländerausweis B) bin ich wie viele tausende hier in der Schweiz politisch rechtlos.

Also muss ichstellung beziehen, parteilich werden, auf der seite derer stehen, die mehr rechte in dieser gesellschaft wollen, die um mitbestimmung kämpfen. Aus dieser politischen einstellung heraus habe ich die redaktion dieses POLIT-PULS übernommen. Wohlwissend, dass ich in der frage: "Engagierte ich mich politisch?" nicht 'ausgewogen' bleiben kann, sondern klar sagen muss: "Ja - ich engagiere mich auf der seite derer, die für ihre rechte kämpfen müssen."

Euer Wolfgang Suttner

Und noch eines: PULS, denke ich, ist eine zeitung von behinderten und nichtbehinderten. Bei den letzten sechs nummern hatte ich allerdings den eindruck: die nicht-sichtbar-behinderten lassen PULS im stich.

mitmachen